



COMPTE RENDU REUNION DU BUREAU
DU Lundi 1^o Février 2010
CONSEIL DE QUARTIER CENTRE

Présents : Anne Buthod, Claire Degeorges, Sophie Schemla-Monneret, , Lucien Orange,
Brigitte Picard
Jean Jacques Renard, Thierry Toullec, Jean Truc, François Vidalin,

Excusés : Valérie Amar, Jean Marie Thoulon, Virginie Grattier

Absents

Sonia Czarnes ; Thierry Levaguerese ; Christian Seymat

Sophie Schemla-Monneret évoque la réunion "géographie prioritaire" pour laquelle
semble-t-il nous n'avons pas été sollicité?

Une autre réunion aura lieu le 4 Février , un appel est fait à celles et ceux qui souhaiteraient
s'investir dans cette recherche d'informations et d'actions pour déterminer les secteurs qui
auraient le plus besoin d'interventions pour remédier à des problèmes sociaux pour l'instant
méconnus. (l'objet de ce groupe est: enrichir par l'expertise du vécu des habitants
l'identification des territoires ayant d'importants besoins d'action publique dans les années à
venir : situations, problématiques, difficultés...)

Claire Desgeorges ira .

- Information des Groupes de travail.

Anne Buthod : lire et écrire, le thème du prix du livre 2010 est en discussion, le choix
pourrait être fait ce mercredi 3 Février.

Jean-Jacques Renard : GTBU lors de la réunion du 13 Janvier, nous avons
évoqué le projet de construction d'un immeuble rue Valentin Couturier, angle
Bd Des Canuts, ce projet se réalisera dans les prochains mois .Auparavant il faut
reloger les derniers locataires, et démolir l'existant.

Le GTBU a demandé une réunion de toutes les parties intéressées par ce projet,
et souhaite que les normes HQE (haute qualité environnementale) les plus
récentes soient utilisées pour cette construction, montrant aux promoteurs
l'exemple à suivre sur notre quartier.

Le GTBU s'efforce de faire évoluer le futur PLU (Plan Local d'Urbanisme) il souhaite entre autre freiner la densification , et conserver tous les espaces verts existants , aussi bien publics que privés, sans préjudice de la création de nouvelles zones vertes ou et arborées.

Dans ce but il demande que les futurs permis de construire bénéficient **tous** d'un pourcentage important d'espace vert obligatoire.

De même il s'associe au souhait de "La Croix-Rousse n'est pas à Vendre" que les espaces verts privés soient désormais protégés par la loi ou le règlement.

C R de la réunion "Antennes relais" autour de Monsieur Françon,

Il faudra demander à la Ville de Lyon, pourquoi la candidature du Premier arrdt comme secteur test n'a pas été retenue?

Une nouvelle demande pourrait être faite proposant les 1° et 4° arrdt comme secteurs tests.

Nous souhaitons des tests réalisés par des intervenants **indépendants** des opérateurs de téléphone ce qui n'est pas le cas actuellement.

Le bureau Centre proposera aux autres CdQ de la Croix Rousse l'achat de deux ou trois appareils de mesure nous permettant de faire des contrôles fréquents et inopinés pour une veille permanente. Pour le bureau centre cet achat est validé.

Les HLM de la rue Pernon reçoivent des antennes dont la puissance a été récemment augmentée.

Budget: pour permettre au bureau un suivi convenable du budget , il est demandé aux groupes de travail de faire valider leurs dépenses par celui-ci.

Groupe déplacement Proximité: personne à la dernière réunion,

Ne faudrait-il pas regrouper GTBU et Déplacement proximité, surtout concernant le projet Atobus du Sytral ?

Il semblerait toutefois que le Groupe Déplacement sera très sollicité par ce projet Atobus, le Sytral en est à la présentation du projet aux élus avant concertation avec les CdQ.

_Les "sites propres" ne seraient pas concernés par ce premier changement dont la réalisation est prévue pour fin 2011.

Le projet " sites propres" nous sera présenté plus tard pour discussion, (réalisation environ 2014)***les sites propres sont des zones de circulations réservées aux seul transports en commun , leur permettant une meilleure efficacité.***

Réunion du groupe déplacement le 23 février à 19h30 mairie du 4.

Infos de l'élue: le stationnement payant sera implanté sur le boulevard coté premier arrdt , et étendu sur toutes les rues adjacentes ou parallèles sur la partie "plateau" du premier.

Concernant les travaux de proximité dont les CdQ ont la maîtrise, nous pouvons demander des bancs sur le Bd par exemple, et aussi des bornes fontaines, remettre en place celles qui ont été supprimées?

Les propositions seront les bienvenues.

Il serait bon de signaler les travaux mal finis, les zones abandonnées, les dépôts sauvages de déchets divers et encombrants.

La question de la lutte contre les incivilités (dont les décharges sauvages font parties ex: impasse Cabias) est à nouveau posée, la réponse policière semble difficile, il faudra encore et toujours faire de la pédagogie.

Pour les trottoirs mal déneigés : les propriétaires riverains seront rappelés à leurs obligations, et d'autre part la ville envisage une équipe d'intervention pour déneiger les parcours très fréquentés (ex: rue de Cuire, devant le Lycée Camille Claudel)

Plusieurs réunions sont à venir ; restitution des modes doux, programme des bords de Saône, aménagement des bords cotés Saône: un parcours piétonnier est à l'étude par le chemin vert aboutissant à la montée des Esses.

la rue Nièpces sera rendue à la circulation après des travaux très importants.

Et enfin *un parcours "Pieds Nus"* est à l'étude vers le chemin vert , il sera à péage puisque privé. il a donc beaucoup de chance de voir le jour rapidement.

Fin de la réunion 21h
Prochaine réunion du bureau lundi 22 mars à 19h30
Venez nombreux.

